



EXTERNAL BATTERY

5V 8800mAh

TECHNICAL SPECIFICATIONS / CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

TECHNOLOGIE	TECHNOLOGY	Lithium ion polymère
CAPACITÉ	CAPACITY	8000 mAh
TENSION	VOLTAGE	5V
TENSION D'ENTRÉE	INPUT VOLTAGE	5V / 1A
SORTIES USB	USB OUTPUT	5V / 1A et 5V / 2.1A
INDICATEUR DE CHARGE	CHARGE INDICATOR	4 LED

FR : Batterie externe universelle pouvant être rechargée sur prise secteur (220V en option) ou par port USB (5V) en 7h à 8h. Une fois rechargée, elle permet d'alimenter ou de recharger votre GPS, téléphone portable, PDA, mp3, console de jeu... La batterie universelle est compatible avec tout appareil pouvant être rechargé par le port USB d'un ordinateur portable. Elle peut offrir jusqu'à 25h d'autonomie à votre appareil.

UK : Universal external battery which can be recharged with a mains plug (220V, not included) or with a 5V USB connector in 7-8 hours.

Once recharged the external power supply can supply or charge your GPS, mobile phone, PDA, MP3 player, games console... The universal battery is compatible with all devices that can be recharged via the USB port of a laptop. It can supply up to 25 hours of battery life to your device.



KIT CONTENTS / CONTENU DU KIT

- 1 câble USB
- 1 housse
- 1 connecteur type Nokia N70
- 1 connecteur type Samsung
- 1 connecteur type Micro USB
- 1 connecteur type Motorola V3 - Blackberry - HTC (mini USB)
- 1 connecteur type Sony Ericsson K750 i
- 1 connecteur pour iPod/iPhone
- 1 connecteur pour SONY PSP
- 1 USB cable
- 1 protection pouch
- 1 Nokia N70 connector
- 1 Samsung connector
- 1 Micro USB connector
- 1 Motorola V3 - Blackberry - HTC (USB mini) connector
- 1 Sony Ericsson K750 i connector
- 1 iPod/iPhone connector
- 1 SONY PS Pconnector

PRODUCT DESCRIPTION / DESCRIPTION DU PRODUIT

FR : Cette batterie neuve est assemblée avec des composants de premier choix. Ses spécifications répondent en tous points aux normes du constructeur d'origine et la batterie est garantie contre tout vice de fabrication. Pour toutes les batteries, l'écart de 0,1 volt (V) dans la tension est sans risque. La compatibilité avec votre batterie d'origine est donc parfaitement conservée. Si la capacité (Ah) proposée est plus élevée que la capacité de votre batterie d'origine, cela permet une durée d'utilisation plus importante. Dans le cadre de notre procédure qualité ISO 9001, nous procédons à des contrôles qualité réguliers sur l'ensemble de nos produits.

UK: This battery has been manufactured with high quality components choice. Its specifications meet all of the standards of the original manufacturer and the battery is guaranteed against any manufacturing defect. For all batteries away from 0.1 volts (V) in the voltage is safe. Compatibility with your original battery is perfectly preserved. If the capacity (Ah) suggested is higher than the capacity of your original battery, it allows a useful life greater. As part of our ISO 9001 quality procedure, we conduct regular quality checks on all of our products.